

Neues Team

Von Dr. Marc Kerling

1. Oktober 2018, 21:42

„Herr: es ist Zeit.

Der Sommer war sehr groß. Leg deinen Schatten auf die Sonnenuhren
und auf den Fluren laß die Winde los. (...)“,

die „**frischen** Winde“, möchten wir spontan ergänzen und Rainer Maria Rilke fortschreiben, denn Neues kündigt sich in Siegburg an, so weit das Auge reicht. Und der Sommer war wirklich „groß“, bisweilen gewaltig, verheerend: Eine Brandkatastrophe, verbrannte Erde, neues Land.





Aber: Ein neues Pastoral-Team, begeistert unterwegs mit so vielen, neue Wege, eine neue Jahreszeit, ein neuer Monat.

Wir haben jüngst den bisherigen Pfarrer verabschiedet, wünschen ihm alles Gute für seine Zukunft, freuen uns, dass Pfarrer Markus Feggeler uns im Übergang begleitet, und Sie, die hierher gefunden haben, lesen entweder bewußt und gezielt, was hier steht, weil Sie es gesucht haben, oder Sie haben auf diesem Weg überhaupt erst zu uns gefunden: Hier nach St. Servatius, seien Sie herzlich willkommen!

**Ihr Pastoralteam
von St. Servatius Siegburg**